

...d sie eilt hinaus in  
...und die Sonne an  
...es sind keine Rosen  
...ihre heißen Tränen  
...nken ist. Und als die  
...auch empor. Gerda  
...nen Rosen daheim  
  
...das Beine. Sie dankt  
...rau, die zaubern  
...Sekunden, Minuten  
...ste Tag und höchste  
...ntereinander zu  
  
...e Blüten und  
...irlich hat jede  
...iesem verlogenen  
  
...von oben nach



Die Rosen: „Ja, wir haben deinen Kay gesehen, so wahr die Narzissen immer die Wahrheit sagen. Vertraut uns, kommt näher und duftet an unserem Morgentau.“



Die Feuerlilien: „Nein, wir haben den Kay nicht gesehen, Menschenkind. Und jetzt gehe uns bitte aus der Sonne. Bei der Kuh der Zauberin! Schatten tut unserer Farbe nicht gut. Der Mittag ist warm und darf für Feuerlilien wie uns gerne wärmer sein, wenn du und dein Fuchs uns nicht im Weg rumsteht.“



Die Butterblumen: „Es wäre möglich, dass wir ihn gesehen haben. Er ist so blond wie wir, und groß wie drei Gießkannen klein. Ach wie vermissen wir die Gießkanne der Zauberin. Als sie noch ihren Esel hatte, durften wir jeden Tag magisches Wasser kosten. Wie schön blond wir wurden. Jetzt müssen wir Woche für Woche auf den launischen Regen hoffen.“



Die Narzissen: „Muu! Ups, unser Fehler, wir sind ja Blumen. Kommt nur näher und wir flüstern euch unsere Antwort ins Ohr. Ob wir ihn gesehen haben oder nicht hängt ganz davon ab, ob die Hyazinthen die Wahrheit sagen und das tun sie nie. Bleibt ein wenig und hört zu, wenn ihr mehr wissen wollt.“



Die Schneeglöckchen: „Aber ja, wir haben den Kleinen gesehen. Wir können schwören. Wir schwören auf ... schwören auf den Morgentau der Rosen, ja. Kommt näher und duftet einmal. Riechen wir nicht besser als die verräterischen Feuerlilien, die immer so unwahr zwitschern?“



Die Winde: „Und ob wir den Jungen gesehen haben. Leider nur kurz und dann nicht mehr. Aber glaubt lieber uns und nicht den tückischen Butterblumen. Sie wissen nicht einmal mehr, welches Tier hier einst graste, das die Zauberin so sehr vermisst.“



Die Hyazinthen: „Diese Frage müssen wir leider mit Nein beantworten. Und ihr könnt uns vertrauen. Wir Hyazinthen sind immer ehrlich und höflich. So steht es im Handbuch, das die Rosen nicht haben. Stattdessen bilden sie sich den Morgentau ein, da sie doch gerade erst aus der Erde kamen.“